

Question Ecrite de Mr PAPADATO du Groupe Europe Ecologie Les Verts

Concernant l'affichage libre

Les élections sont l'occasion pour les militants des partis de constater la difficulté d'afficher en ville.

En effet même si la ville de Bordeaux respecte la loi en matière de nombre de panneaux par habitant, ceux-ci restent trop peu nombreux.

Mal placés, peu visibles, recouverts le plus souvent par des sociétés de spectacle, les partis politiques peinent à trouver des lieux pour afficher. La pénurie de panneaux entraîne malheureusement des « dérapages » qui pourraient être évités avec une augmentation de ces panneaux.

De la même manière, les nombreuses associations présentes sur Bordeaux se plaignent tout au long de l'année de la difficulté pour faire connaître leurs activités et pointent du doigt l'insuffisance de ces lieux d'affichage.

Aussi nous souhaiterions que le dispositif soit revu afin de permettre une plus large expression sur notre ville :

- en faisant respecter par les professionnels du spectacle, la règle de l'affichage sur seulement un panneau sur deux (comme il était prévu à l'origine).
- En installant deux panneaux par place (sur le principe : « une place, un banc,...et deux panneaux »)
- En revoyant la carte de répartition sur le territoire communal. Il existe encore de nombreux points où un seul panneau existe.
- Enfin en faisant en sorte que ces panneaux soient visibles et non placés à des endroits incongrus comme c'est parfois le cas (arrière de l'église St Pierre par exemple...)

Une grande métropole se doit de favoriser l'expression de sa vie associative, culturelle ou politique. L'affichage libre participe à cette richesse.

Nous souhaiterions donc que vos services répondent à cette attente en revoyant le dispositif.